

**PANORAMA | Sociedad**

## **La crisis de la Covid-19 dispara las cifras de incorporación al voluntariado de Cruz Roja en Córdoba**

**Más de 600 personas se dieron de alta como voluntarias de la entidad en la provincia en el primer semestre del año, lo que supone un incremento del 70% respecto al mismo periodo del año anterior.**

**Redacción**

Miércoles 29 de julio de 2020 - 10:09



La crisis provocada por la pandemia de la Covid-19 ha avivado la solidaridad de la población cordobesa. O esa idea al menos se desprende del notable incremento en las cifras de incorporación al voluntariado contabilizadas por Cruz Roja en Córdoba en los últimos meses, pues han sido más de 600 las personas que han decidido darse de alta como voluntarias de la entidad en el primer semestre del año, lo que supone un crecimiento del 70 por ciento respecto al mismo periodo de 2019.

Tal auge solidario ha traído consigo además un registro histórico para la institución humanitaria en la provincia: por primera vez, ha superado la barrera de las 5.000 personas voluntarias, cuya labor está ahora centrada principalmente en el Plan #CruzRojaResponde.

En términos comparativos, analizando el primer semestre de 2019 y 2020, observamos que mientras hace un año fueron 358 los ciudadanos cordobeses que decidieron, entre enero y junio, regalar parte de su tiempo a la organización, este año han sido 612; y si hace doce meses el censo de voluntariado de Cruz Roja en la provincia ascendía a 4.231 personas, el pasado 30 de junio esa cifra había aumentado hasta las 5.058 personas.

"Ya sabíamos que la sociedad cordobesa es especialmente generosa, así lo ha demostrado en múltiples situaciones de emergencia, pero la respuesta que nos está ofreciendo en estos últimos meses está siendo espectacular, y no podemos menos que agradecer de todo corazón su compromiso", destaca Cándida Ruiz, presidenta provincial de Cruz Roja.